

31 de diciembre

Este mes será para vosotros el principio de los meses; será el primer mes del año para vosotros.

Ex 12:2

Queridos amigos y familiares:

Como siempre, el final del año es un momento para reflexionar sobre lo que hemos logrado y lo que tenemos por delante.

Este año ha sido especialmente desafiante y ha puesto a prueba nuestra determinación y fortaleza como individuos y como comunidad. Pero a pesar de todos los obstáculos que hemos enfrentado, hemos demostrado una vez más nuestra resiliencia y nuestra capacidad de adaptación.

Hemos perdido a seres queridos y hemos sido testigos del sufrimiento y la injusticia a nuestro alrededor. Hemos tenido que adaptarnos a situaciones y circunstancias que nunca hubiéramos imaginado y hemos sentido el peso de la incertidumbre y el miedo en nuestras vidas.

Este año, hemos aprendido la importancia de la salud y la seguridad, y hemos visto cómo la solidaridad y el apoyo mutuo son esenciales para superar los momentos difíciles. Hemos aprendido a valorar aún más a nuestros seres queridos y a reconocer lo afortunados que somos por tenerlos en nuestras vidas.

A medida que miramos hacia el futuro es importante recordar que siempre hay razones para tener esperanza. Cada nuevo año es una oportunidad para hacer cosas nuevas y mejores, y para avanzar hacia un futuro más brillante. Aunque no podemos predecir exactamente cómo será el próximo año, podemos tener confianza en que, juntos, podemos enfrentar cualquier desafío que se nos presente.

Cada nuevo año es una oportunidad para hacer cosas nuevas y mejores, y para avanzar hacia un futuro más brillante.

Que el nuevo año que viene nos traiga salud, felicidad y éxito a todos.

¡Feliz año nuevo!

